
Je vote à l’Assemblée des 
Sureaux 

Je m’appelle : ………………………………………………………………………….

Ma signature /mon empreinte : 

Ma photo : 



On plante des fleurs à côté de l’immeuble
                          

Je suis d’accord Je ne suis pas d’accord

Groupe Jardin



                        
                      Je choisis l’endroit pour mettre les jeux
               

                                                     
                                         

Groupe de travail Aménagement

Option 1    

Option 2   



                        
                      Je choisis l’endroit pour mettre les jeux
               

                                                     
                                         

Groupe de travail Aménagement

Option 3    

Option 4   



                        
              Installer un petit mur d’escalade
               

                                                     
                                         

Groupe de travail Aménagement
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